



FDP
Die Liberalen

Frischer Wind für den Riniker Gemeinderat!

Das politische Leben in Riniken ist turbulent und unschön. Der Gemeinderat hat in der aktuellen Amtsperiode ausser dem Spiel- und Begegnungsplatz an der Rosenstrasse praktisch nichts Nennenswertes zustande gebracht: Die Wiederöffnung des Volgs ist auf die Initiative engagierter Ortsbürger zurückzuführen. Der Gemeinderat verhielt sich hier eher zögerlich und destruktiv. Die Bushaltestellen sind bis heute nicht saniert. Die anlässlich der letzten Wintergemeindeversammlung präsentierten Kreditabrechnungen für die Erneuerungen/Sanierungen Affolterweg liessen mehr Fragen als Antworten offen. Der Projektierungskredit für den Neubau des Kindergartens wurde zurückgewiesen. Der Gemeinderat war mehr mit Aufsichts- und Strafanzeigen als mit der konstruktiven Lösung anstehender Probleme beschäftigt. Auch der Beizug eines externen Beraters für Fr. 12'000.00 auf Kosten der Steuerzahlerinnen und Steuerzahler führte zu keiner Verbesserung der Zusammenarbeit im Gemeinderat. Unrühmlicher Höhepunkt war die Strafanzeige mit anschliessender öffentlicher Verhandlung vor dem Bezirksgericht Brugg gegen zwei Gemeinderatsmitglieder wegen Amtsgeheimnisverletzung. Zusätzlich ist auf der Gemeindeverwaltung eine sehr hohe Fluktuation zu verzeichnen, was wesentlich zur miserablen Verwaltungsrechnung 2024 beitrug. Aufgrund von mittlerweile drei Vakanzen auf der Gemeindeverwaltung ist im laufenden Rechnungsjahr mit noch höheren Kosten für externes Verwaltungspersonal zu rechnen. Riniken kann als Seldwyla im Bezirk Brugg bezeichnet werden. Fazit: Weitergehen wie bisher kann es nicht. Es braucht frischen Wind im Gemeinderat!

Die FDP Riniken ruft daher interessierte Bürgerinnen und Bürger auf, sich anlässlich der anstehenden Gemeinderatswahlen vom 28. September 2025 als Kandidatinnen und Kandidaten für den Gemeinderat zur Verfügung zu stellen oder sich einem Unterstützungskomitee für neue Gemeinderatsmitglieder anzuschliessen. Die unterzeichneten Wahlvorschläge sind bis spätestens am 15. August 2025, 12:00 Uhr, bei der Gemeindeverwaltung einzureichen. Wünschen Sie Unterstützung, so helfen wir Ihnen gerne. Kontaktieren Sie uns bitte unter fdpriniken@gmx.ch

Besten Dank!

Riniken, 18. Juni 2025